

Mémoire 2014

23 janvier 2014

ConcertES a commencé, lors de son ConcertES de nouvel an, la diffusion de son mémoire en vue des élections régionales, fédérales et européennes de mai 2014.

Le mémoire de ConcertES pour les élections de mai 2014 s'articule autour des revendications suivantes:

Elections régionales : de la nécessité d'inscrire pleinement l'économie sociale au sein de la politique économique et d'accueillir correctement les compétences nouvellement transférées

- Conserver la mesure SINE, une mesure d'aide à l'embauche de demandeurs d'emploi de longue durée, peu scolarisés
- Le titre-service, de la nécessité de stabiliser le dispositif et d'en faire réellement un dispositif de soutien à l'emploi durable et de qualité tout en garantissant es prestations de qualité pour les usagers à un prix abordable, notamment our les personnes fragilisées
- L'APE / ACS, d'une politique d'emploi à un soutien structurel des politiques fonctionnelles
- L'Art. 60, §7 et l'art. 61, de l'intérêt d'en faire un tremplin vers l'emploi
- Rassembler et simplifier les mesures existantes en matière d'embauche des groupes cibles et de formation des travailleurs
- Une meilleure prise en compte des entreprises de l'économie sociale dans les politiques de développement économique

Elections fédérales: de la nécessité d'un échange d'information et d'une coordination

Elections européennes : de la nécessité de défendre un modèle de société axé sur la solidarité et non sur la concurrence